

15 de enero del 2025

A LOS ALUMNOS, PADRES DE FAMILIA, MAESTROS, A TODOS MIEMBROS DE
NUESTRA COMUNIDAD EDUCATIVA Y AL PÚBLICO EN GENERAL.

El día de hoy autoridades investigadoras detuvieron a un maestro de educación física por la posible comisión de un delito en contra de algunos de nuestros alumnos. Comprendemos el profundo dolor de las posibles víctimas, de sus padres y tutores, a quienes manifestamos nuestro total apoyo. En vista a la búsqueda de la verdad y de la justicia, hemos colaborado en todo momento con las autoridades, y lo seguiremos haciendo. Además, ofreceremos las ayudas adecuadas a quienes lo requieran. Seguiremos procurando que en nuestro Colegio haya ambientes seguros, y continuaremos ofreciendo una formación integral que favorezca el desarrollo de honestos ciudadanos y buenos cristianos, tanto de los alumnos y de sus familias, como de todo el personal que labora en nuestra institución. Es inaceptable cualquier tipo de conducta inadecuada, principalmente en contra de los menores. Por eso haremos todo lo necesario para que no sucedan, reforzando nuestros protocolos de seguridad. Agradecemos la confianza que nos han brindado para colaborar en la educación de sus hijos e hijas, y pedimos a Dios que consuele y guíe a quienes están sufriendo, y les conceda una pronta recuperación.

Sor Norma Alicia Rentería Sandoval

Directora General